



COMBLOUX/PASSY PARTENARIAT ENTRE LA CLINIQUE SANCELLEMOZ ET L'ASSOCIATION LOISIRS ASSIS ÉVASION Favoriser l'accès aux sports de glisse pour les patients en situation de handicap

Combloux

Favoriser l'accès aux sports de glisse pour les patients en situation de handicap

Lundi, certains patients de la clinique Sancellemoz de Passy ont participé à une expérience assez particulière : en situation de handicap, ils ont pourtant passé la journée à dévaler les pistes des Portes du Mont-Blanc. Cette initiative est le fruit d'un partenariat entre la clinique et l'association Loisirs Assis Évasion, dans le cadre d'un projet de rééducation thérapeutique qui tend à intégrer la pratique du sport en la rendant accessible aux personnes en situation de handicap et hospitalisées.

Ce partenariat se traduit, pour la clinique, par l'acquisition de matériels dédiés à la pratique du handisport : un ski kart nouvelle génération (destiné aux personnes pouvant skier de façon autonome, en agissant directement sur les spatules grâce à deux poignées) et un tandem-ski (fauteuil adapté sur patins et piloté par une personne formée) ; trois professionnels de la rééducation de Sancellemoz ont d'ores et déjà été formés au pilotage de ces matériels. De son côté, l'association LAE fait part de son expertise dans la pratique du sport handicap.

Diverses activités étaient donc au programme lundi, au départ des pistes de Combloux. Après s'être familiarisés avec le matériel, les patients ont pu effectuer des descentes sur les deux engins, avec les pilotes spécifiquement formés de LAE. ■

